
別府ツーリズムバレー構想推進協議会 

2021 年 5月 25 日(火) / 13 時 30 分 ～ / オンライン  

【参加者】 

 ○委員（17名） 

  阿部 博光、井上 桂基、岩崎 友樹、甲斐 一義、神野 康弘、樹下 有斗、倉原 浩志、 

  末﨑 博樹、関谷 忠  、千壽 智明、竹尾 真由美、原 和範 、堀井 壮太、 牧 昌生  

  宮脇 恵理、柳川 雄飛、和田 めぐみ 

 

 ○事務局等 別府市観光・産業部長、産業政策課長 外4名 

 

【会長あいさつ】 関谷会長 

【新任委員紹介】 末﨑委員 

【概要】 

（１）第１号議案（２）第２号議案について一括説明 

≪事務局長より説明≫ 

≪倉原委員より会計監査報告≫ 

≪委員より質疑≫ 

質疑等なし   

各委員承認 

（３）第３号議案 （４）第４号議案について一括説明 

 ≪事務局長より説明≫ 

・ツーリズムバレー構想の中軸となるのは、B-biz LINKとなる。 

・今後の活動について 

・今年度レンガホールをどのように使っていくか検討していく。各委員の協力をいただきなが

ら、別府の産業の活性化に向けて動いていく予定。 

≪委員より質疑≫ 

・大学連携がキーとなっているが、３点疑問がある 

① 4月の入学ができているのか？ 

→・留学生は、この４月入学の学生はまだ日本に来ていない。入試もリモートだった。 



・授業もリモートで行っている。 

 ・昨年９月の入学留学生はビザ取得ができず、入学を半年ずらした（春入学）。 

② 別府に来てなくてリモートなのか？ 

→・アフターコロナになると、全員日本に来てもらう前提で考えている。 

③ アフターコロナになっても学生が別府に来るのか？ 

→・溝部学園としては、対面型授業を前提に考えている。 

・在学生については、極力母国に帰らないよう指導していた。（再入国困難）その後、日

本で滞在及び日本での就職、進学している状況。 

・昨年の総会も参加できずに、ツーリズムバレー構想の全体像が見えていない。 

・今年度のゴールがどこなのか？協議会に求められるのは何なのか？ 

→・スケジュールについては、7月以降に開催を予定している。第２回総会において協議した

内容を新年度予算に反映させたい。年内中には方針を決定したい。 

・昨年度の先進地視察や都市部委員のヒアリング内容についてもフィードバックしてほしい 

→・まとめたものをシェアします。 

各委員承認 

（５）閉会 


